

Ikano Bank größtes Projekt bei „Wiesbaden Engagiert!“

Im Rahmen der diesjährigen Aktionswoche von „Wiesbaden Engagiert!“ arbeiteten die Mitarbeiter der Ikano Bank zusammen einen Tag lang an verschiedenen Projekten der Wilhelm-Leuschner-Schule in Mainz-Kostheim. Der Tag war erfolgreich und es wurde viel erreicht.

Banker, die freiwillig wieder die Schulbank drücken? Gibt es bei der Ikano Bank! Beim diesjährigen Social Day haben rund 100 Mitarbeiter kräftig mitangepackt. Am 8. Juni unterstützten sie gemeinsam ihren langjährigen „WiesPaten“-Partner, die Wilhelm-Leuschner-Schule. Die Ergebnisse können sich sehen lassen: Türrahmen erscheinen in neuem Glanz, Räume und Flure sind mit frischer Farbe versehen, Beete sind wieder sichtbar, ein Carport ist aufgestellt, eine Laufstrecke und Spielfelder für das Sportevent aufgemalt, über 200 Bäume registriert und die Achtklässler haben viel Neues durch das Wissensteam der Ikano Bank-Mitarbeiter vermittelt bekommen.

Dieser Einsatz war der größte von rund 130 gemeinnützigen Projekten innerhalb der diesjährigen Aktionswoche. Mit ihrer Beteiligung will die Ikano Bank dabei helfen, ein bildungsförderndes Umfeld für die Kinder und Jugendlichen zu schaffen.

Bereits seit drei Jahren unterstützt die Ikano Bank die Wilhelm-Leuschner-Schule als „WiesPaten“-Unternehmen und hilft so Kindern und Jugendlichen dabei, ihre Schullaufbahn zu meistern. Dazu gehören die Finanzierung eines speziellen Förderunterrichts und monatliche Aktionstage der Mitarbeiter-Paten, bei denen diese gemeinsam mit den Schülern beispielsweise klettern oder ein Museum besuchen.

Neben internationalen Projekten ist der Ikano Bank die lokale Unterstützung als guter Nachbar sehr wichtig. Sie sammelt seit vielen Jahren Spendengelder für soziale Projekte wie die Kindernothilfe und die Wiesbadener Bärenherzstiftung für schwerstkranke Kinder. Sie fördert ihre Sozialprojekte nicht nur finanziell: Allen Mitarbeitern schenkt sie jedes Jahr einen freien Tag, damit sie sich engagieren können – entweder für privat gewählte oder von der Ikano Bank vorgeschlagene Projekte.

